

Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Hartenberg/Münchfeld am 19.09.2017

Punkt 3 Einwohnerfragestunde

Punkt 3.2 Ein Bürger fragt, ob schon Erfahrungswerte mit der neuen Linienführung der L 6 vorliegen bzw. wann sie der Öffentlichkeit vorgestellt werden?

Es wird wie folgt Stellung genommen:

Im Rahmen des Beteiligungsverfahrens wurden zum 1. Nahverkehrsforum am 13.12.2017 und im Nachgang zum Termin zahlreiche Bürgeranregungen aufgenommen und thematisch sortiert. Darunter befinden sich auch Anregungen und Verbesserungswünsche zur Linie 6, wie z.B.:

- Direkte/umsteigefreie Anbindung des Stadtteils Mainz-Münchfeld an die Innenstadt bzw. die Haltestellen Höfchen und/oder Schillerplatz;
- (damit verbunden) Verringerung der Wartezeiten und Verbesserung der Pünktlichkeit;
- (damit verbunden) Berücksichtigung der Bedürfnisse im Stadtteil lebender mobilitätseingeschränkter und behinderter Menschen;
- Alternative Streckenführung der Linie 6 über die Schusterstraße und Quintinsstraße nach Wiesbaden;

Die Verwaltung nimmt sich diesen Erfahrungswerten an und lässt sie durch das beauftragte Gutachterbüro PTV Transport Consult GmbH aus Karlsruhe überprüfen. Die Ergebnisse der Prüfaufträge sowie der Bearbeitungsstand des Nahverkehrsplans werden zum 2. Nahverkehrsforum (Anfang Mai 2018) vorgestellt. Zu diesem Termin haben die Bürger erneut die Möglichkeit, sich in der anschließenden Diskussionsrunde mit weiteren Anregungen und Hinweisen einzubringen.

Mainz, 23. 3. 18

Katrin Eder
Beigeordnete



Landeshauptstadt
Mainz

10-Hauptamt
Im Auftrag

Re 26/3